

# 新 大久保まさる後援会報



# わくわく通信

## 町田後援会会長が聞く 大久保前市長の近況と今の思い！



### まちの活気を取り戻す！

**会長** 今回の飯能市の状況は、大久保さんの目にはどのようなように映っていますか？

**大久保** メツツア・ムーミンバレーパークの開園など飯能市は一期日本中から多くの注目を集めました。その後、未曾有のコロナ禍もあり、日本全体の経済活動が低迷する中で、飯能に対する注目度も著しく低下し、近隣各市の間に埋没してしまっているような印象は否めません。「ひところのような元気がなくなつた」という声を耳にすることも多くあります。多くの人が観光に訪れ、また移り住むような活気を復活させることが急務であると感じています。

### まずは財源の確保！

**会長** 今の飯能市が取り組むべき最も重要なことは何だと思われませんか？

**大久保** 少子化、高齢化、教育、企業誘致の拡大など飯能市が抱えている課題は少なくありません。

ん。これらのさまざまな課題に取り組むための施策を実施するためには、財源が必要です。市の財源を豊かにするために大切なことは、何といたっても民間企業が元氣であることだと思います。市が自ら財源を獲得すること、さらに市内の民間企業が利益を上げ易くなるような環境を整備することが重要であると考えています。

### 情熱はまだ衰えず！

**会長** もし、大久保さんが再び市政の舵取りを担うことになつたら、どんなことを大切に考えますか？

**大久保** 正しいと思うこと、しなければならぬと思うことに對しては、確固たる信念を持つて取り組む姿勢とそれを実行する強靱な精神力を備えた総合的な人間力が必要だと感じています。さらに、飯能という土地とそこに住む人たちの暮らしを良くしたいという情熱を持ち続けることだと思えます。幸いにも、自分の中でこの情熱は今もまったく衰えていません。

**会長** 大久保さんが市長を務め

られていたころの「ワクワク感」の復活に大きな期待を寄せている方が私の周りにもたくさんおられます。

**大久保** 情熱と氣力を支えるのは健康な身体だと毎日頃から考えており、毎日10キロのランニングを日課に体力作りと健康の維持増進に日々努めています。



**会長** 来るべきときに備えて、心身ともに充実した時間を過ごすことを願っています。



### 大久保まさる後援会 ゴルフ大会開催のお知らせ

先の日程で「大久保まさる後援会ゴルフ大会」を開催します。  
期日 令和5年6月20日(火)  
会場 飯能パークC  
多くの皆様のご参加をお待ちしております。

### 後援会員募集中！

大久保まさる後援会への加入ほかのお問い合わせは、下記のメールアドレスにご連絡いただくか、会長(09011261436)までお気軽にお電話ください。お待ちしております。

